

Vorsitzender Eichner begrüßte die Anwesenden zu der für diese Wahlperiode letzten Sitzung des Ausschusses für Kultur und Sport. Er stellte fest, dass allen Anwesenden die kurzfristig versandte Vorlage zum Festspielhaus Beethoven zugegangen sei. Bestandteil der Nachsendung sei auch ein Entwurf der Stiftungssatzung, der im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung zu behandeln sei. Da aus dem Ausschuss niemand eine Beratung der Stiftungssatzung im Einzelnen wünsche, stellte Vorsitzender Eichner Einvernehmen fest, die Tagesordnung nicht entsprechend zu erweitern.